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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

A VER, A VER... ayer se anunció un nuevo protocolo
de investigación para un tratamiento contra Covid-19
que consiste en un cocktail que incluye el famoso
remdesivir y que se iniciará en el Instituto Nacional
de Nutrición, justo en donde le dieron a Andrés
Manuel López Obrador un medicamento misterioso
del que nadie ha querido informar puntualmente.

LA DUDA es si el Presidente que presume no haberse
saltado la fila para vacunarse tuvo acceso previo
-y por lo tanto privilegiado - a ese fármaco que,
por cierto, ya había sido probado en México
el año pasado con resultados positivos pero
que aún no ha sido aprobado por la Cofepris.

¿O SERÁ cierto lo que dicen por ahí de que la tardanza
de las autoridades para dar luz verde al uso de esa
medicina que puede salvar vidas es porque resulta
muy cara y hay quienes opinan en Palacio Nacional
que en épocas de austeridad no estamos para esos
lujos” Es pregunta que se surte sin receta.

NO SORPRENDE que el empresario que ha sido
ligado con la mafia rumana, Ricardo Antonio Vega
Serrador, saliera más rápido que uno de los Ferrari
de su colección a decir que es inocente y que no
conoce a ningún rumano... bueno, poco le faltó
para decir que en su vida ha oído hablar de Nadia
Comaneci y mucho menos de Drácula.

LO QUE SÍ sorprende es que tenga congeladas
¡270 cuentas de banco! Y es que nomás
no se entiende para qué podría necesitar ocómo
podría manejar una sola persona tal cantidad
de instrumentos bancarios.

A MENOS que sus "manejos financieros” sean
dignos de ser guardados como un innombrable
secreto en las mazmorras más oscuras
de un castillo en Transilvania.

LLAMA la atención que entre tantos pendientes
y rezagos legislativos uno de los temas de los
que se ocupó ayer Ricardo Monreal, coordinador
de Morena en el Senado, fuera el de la reforma
a la ley de la FGR para que la Cámara alta tenga
voz y voto ante una eventual renuncia del titular
de ese órgano autónomo.

SE SUPONE que su primer y actual titular,
Alejandro Gertz, estará en ese cargo hasta el 2027,
por lo que, en teoría, no corre prisa para sacar
ese tema... amenos que Monreal tenga información
que los demás mexicanos desconocemos.

FLACO favor le hizo el Presidente al gobernador
de Puebla, el morenista Miguel Barbosa,
al decir que lo veía en buen estado de salud
y "más lúcido”. A saber cómo andaría antes el estado
mental del encargado de gobernar a 6.5 millones
de personas y quien, además, recomendó el caldo
de pollo con chile y ajo para tratar el Covid-19.




